

## Bruns-Preis 2023

Den Preis der Dres. Jutta und Georg Bruns-Stiftung erhielt Dr. Christof Bertram, PhD (Wien) in Würdigung seiner herausragenden Forschungen auf dem Gebiet der digitalen Pathologie sowie der Tumorpathologie. Herr Dr. Bertram (Jahrgang 1989) hat in Berlin studiert und wurde dort sowohl zum Dr. med. vet. als auch zum PhD promoviert. Sein wissenschaftlicher Fokus liegt auf digitaler Mikroskopie und automatisierter Bildanalyse. Herr Bertram befasst sich vor allem mit der automatisierten Erkennung von Mitosefiguren in unterschiedlichen Tumoren, allen voran Mastzelltumoren, bei Hunden und Katzen. Der Bruns-Preis ist mit 3000 Euro dotiert.



Der Vorsitzende des Stiftungsrats, Prof. Dr. Gotthold Gäbel (links) zeichnete Dr. Christof Bertram, PhD, mit dem Bruns-Preis aus. Foto: Carmen Körner, Cynthia Ruf.